
Subject: Fühle mich nicht verstanden
Posted by prester on Mon, 19 Nov 2007 07:52:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Tag,

ich hab heute allen Mut zusammengenommen und bin zum Hautarzt gegangen. Ich hab ihm mein
Problem geschildert, dass ich denke, dass mir vermehrt Haare ausfallen(und tatsächlich habe
ich schon leichte geheimratsecken und das Deckhaar wird immer dünner) und wies ihn darauf
hin, dass meine Eltern ebensolche Probleme gehabt haben. Der Arzt wirkte von Anfang an
komplett überheblich und nahm mein Problem gar nicht richtig ernst. Er sagte, es kommen
Leute zu ihm die normalerweise kahle, lichte Stellen haben. Naja, soweit will ich es doch gar nicht
erst kommen lassen?! Wenn ich erstmal lichte Stellen hab, dann brauch ich auch keine
Medikamente mehr. Er sagte das mit Propecia sollte man vergessen und verschrieb mir
stattdessen Ell Cranell alpha, was ich als völlig unzureichend erachte. Man muss es ja nur bei
Google eingeben um rauszufinden, dass es ne völlig nutzlose Tinktur ist. Ich finde echt schade,
dass wenn man sich überwindet, zum Arzt zu gehen, gar nicht richtig ernst genommen wird.
Wenn ich bei allen Ärzten so abgespeisst werde, dann gute Nacht. Welche Erfahrungen habt ihr
denn bei eurem ersten Arztbesuch gemacht?

Gruß, Prester
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